

DIMANCHE DE PAQUES

Il est ressuscité (S. Marc. xvi).

I. Qui nous ôtera la pierre qui est à l'entrée du sépulcre ? Telle était la préoccupation des saintes femmes qui, dès le matin venaient offrir au corps de Jésus-Christ les parfums de leur piété et le baume de leur amour. Et nous aussi, demandons que la pierre soit enlevée de nos cœurs, afin que, délivrés de tout fardeau, de tout endurcissement, de toute entrave, nous contemptions avec allégresse la résurrection de notre Sauveur. Imposons silence à notre raison stupéfaite ; n'écoutons que la voix des anges : " Il est ressuscité ! " Ce cri du ciel, sorti de la profondeur du sépulcre, est porté par Madeleine et ses compagnes à saint Pierre et aux apôtres. Ceux-ci le répètent à Jérusalem ; et de Jérusalem il se propage, comme un écho formidable, à travers le monde et à travers les siècles des siècles. Il est ressuscité ! Les promesses de Dieu sont accomplies ; les prophéties sont réalisées ; le démon est vaincu ; la mort rend ses dépouilles ; le Libérateur des hommes triomphe.

Unissons-nous aux saintes joies de l'Eglise, et dilatons nos cœurs dans une immortelle espérance.

II. La résurrection de Jésus-Christ est le commencement de la glorification de l'homme et le gage de toutes les espérances futures. Jésus-Christ est la vigne, et nous sommes ses rameaux. Si la racine a pris une vie nouvelle, les branches refleuriront à leur tour ; si la tête de l'humanité rachetée est sortie radieuse du tombeau, les membres de son corps mystique triomphent également de la mort. Jésus-Christ les précède dans la Galilée, qui signifie région de la lumière ; c'est là que nous le rejoindrons. Les premières messagères de la bonne nouvelle sont les courageuses filles de Sion qui, dans toute la carrière évangélique de Jésus-Christ, l'avaient fidèlement suivi, servi et aimé. Elles ont été les apôtres des apôtres, les évangélistes des évangélistes, comme s'exprime saint Bernard ; récompense de l'invincible attachement qu'elles avaient témoigné au Seigneur, alors même que les apôtres manquèrent de confiance et de courage. Admirons le plan divin de la sagesse qui choisit les faibles pour